
遅延している
カワチ薬局交差点の信号機の
運用開始の状況について

当該信号機は、1月下旬の運用開始を想定していましたが、2
月に入っても運用の兆しがないことから、住民から多数のお
問い合わせを頂きました。そこで警察署に問い合わせたとこ
ろ、本日、取手警察署⾧より以下の説明を頂きましたのでご
連絡致します。

令和6年2月9日
レーベン守谷松並自治会
松並青葉西町内会
松並青葉東町内会

運用開始の遅延の原因：
県警本部により信号機自体の設置工事及び昨日検査は既に終
了している。その後最終的には東京電力が通電することによ
り運用が開始される。東電からの情報によると、当該地域は
信号機への電力線が地下埋設されており、現在の設備では直
ぐに通電できる状況にはない。通電の為には道路工事を伴う
電源工事が必要という状況にある。

想定される運用開始の時期：
現時点では、東電の電源工事の終了は、４月から５月の予定。
警察署としても今後この工期が遅れないよう注意をして状況
を監視したい。
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